

Iztapalapa, Ciudad de México, 29 de mayo de 2025
BOL. 268/290525

IZTAPALAPA LIMPIA POR EL BUEN VIVIR; ALCALDÍA PRESENTA PROGRAMA DE GESTIÓN INTEGRAL DE BASURA

- *Tenemos una responsabilidad colectiva que, de atenderse adecuadamente, ayudaría a que vivamos mucho mejor en nuestro entorno cotidiano, expresó la alcaldesa Aleida Alavez*

Para tener una Iztapalapa limpia y saludable que propicie el buen vivir de todas y todos en la demarcación, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, presentó líneas de acción en materia de gestión integral de residuos.

En el marco de la Cuarta Reunión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía, la mandataria subrayó la importancia de esta guía que se conduce en tres principales proyectos: la separación de basura, erradicación de tiraderos clandestinos y la dignificación del personal de Limpia.

Para tales efectos, el gobierno que encabeza Alavez Ruiz, a través de la Dirección General de Servicios Urbanos, diseñó este programa que establece una estrategia integral para el mejoramiento de la imagen urbana de la demarcación, con sustento en la Ley de Residuos Sólidos.

"Todo tiene que ver en su conjunto con el manejo de residuos, y en eso tenemos una responsabilidad colectiva que, de atenderse adecuadamente, ayudaría a que vivamos mucho mejor en nuestro entorno cotidiano", expresó la alcaldesa.

El programa establece incrementar el registro de planes de manejo de residuos generados en los mercados, el manejo y recolección de llantas, intervención en escuelas para la concientización del personal académico y alumnado, jornadas de recolección de triques, así como la difusión de videos sobre el trabajo del personal de Limpia, entrega de uniformes y un concurso de camiones recolectores.

"Y ahí también vamos a hacer un llamado a toda la población a que nos ayuden a no tener residuos en las calles, si ven alguna coladera que tenga basura, eliminarla, a que no permitamos que nadie nos deposite residuos en la vía pública y si es así, denunciarlo", manifestó.

Expresó que este programa se refuerza con la política de cero tolerancia a quienes abandonen basura en la vía pública, pues es esta acción una de las principales causas de que las vialidades se inunden.

"Ya estamos interviniendo de manera drástica en términos de una remisión de las personas que depositen residuos en la vía pública, porque no nos merecemos estar en la amenaza constante de inundarnos por una situación de obstaculización en el drenaje", advirtió.

En ese marco, la mandata aseguró que se realiza una intervención en desazolves, que suman a la fecha más de 90 mil metros lineales de drenajes, "y queremos llegar a los 120 mil antes de que empiece la temporada más álgida de lluvias".

--oOo--

